

El 16 de Enero de 1990

Excel.Sr.D. Antonio Fournier
Embajador de España
Embajada de España
OTTAWA

Respetado Embajador,
Querido Antonio,

Tu carta del 27 de diciembre me llegó ayer. Se cruzó con la mía en que te decía que el frío me asustó y no fui a Canada.

Me alegra mucho la noticia de tu posible visita a Menorca. Nosotros en verano, navegamos por el Mediterraneo, y hacia principios de Septiembre, estamos en Menorca de regreso.

Si tu vienes, me gustaría tenerte en casa pero ha de ser Septiembre o Octubre. También sería posible Mayo.

Feliz Año 1990 !



FUNDACIÓ
RUBIÓ